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２０１４年度 

捲
土
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我
々
は
昨
年
秋
シ
ー
ズ
ン
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入
替
戦
に
出
場
し
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今
年
度
、
そ
の
雪
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を
晴
ら
さ
な
け
れ
ば
な
ら
な
い
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勝
ち
越
す
。 

Ａ
ク
ラ
ス
入
り
を
果
た
す
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二
〇
一
四
年
度
、 

我
々
レ
イ
バ
ン
ズ
は
怒
涛
の
勢
い
を
以
て 

捲
き
返
し
を
図
る
。 

(文責：安高)

RAVENS、始動。



2014 年度 幹部紹介 

 

八田嶺志 

 

今年度も熱い声援をよろしくお願いします。

 2014 年度副将を務めさせて頂

きます、佐藤広岬です。今年のレ

イバンズにはまだ自分一人でゲ

ームを動かせるようなタレント

は揃っていません。 

 そこで我々が上位校を倒し、A

クラスに入るためには下回生、ス

タッフを含めた全員が日頃から

「自分がチームを勝たせる」とい

う意識を持って行動する必要が

あるため、一人ひとりにその意識

づけを行い、勝てるチームを作る

ことが私の役目だと考えています。レイバンズを支えて

下さっている皆様に、勝つことで恩返しをします。今年

度もご支援・ご声援のほど宜しくお願いします。 

  

張 海麟 木村汐里 

本年度、主務を務めさせていた

だく張海麟(ちゃんへりん)です。 

 OB・OG、後援会・ファンクラ

ブ、保護者の皆様、いつも温かい

応援ありがとうございます。 

 本年度のスローガンである「捲土

重来」を実践すべく、今年もチーム

一丸となって日々邁進していきた

いと思います。私自身、主務とし

て「自分がチームを変えていく」と

いう思いで今年一年を懸けます。 

(構成：弥島) 

ていきたいと思います。よろしくお願いします。

 いつも応援ありがとうご

ざいます。2014 年度チーフ

トレーナーの木村汐里です。

今年は選手数が少ないと

いう厳しい状況ですが、この

中で怪我人を出さないこと、

１人ひとりの選手を強化す

ることがトレーナーの役割

だと思うので、その役割を果

たせるよう、1 年間全力でト

レーナーユニットを引っ張

今年度副将を務めます八田

嶺志です。 

去年は不甲斐ない結果とな

ってしまいましたが、チーム

一丸となって練習に励み、必

ず巻き返してみせます。 

チーム全員が高いモチベー

ションを持って練習に取り組

めるよう努め、チーム力の向

上につなげていければと思っ

ています。 

日頃よりレイバンズに対し多大なるご支援・ご声援を頂き、心より感謝して

おります。2014 年度主将をつとめさせていただきます、久保勉です。 

昨シーズンの一勝・入れ替え戦行きという不本意な結果を経て今シーズン、

我々は昨年負けた相手に対して怒涛の勢いをもって勝利をもぎ取るべく、スロ

ーガンを「捲土重来」と置きました。格上のチームに勝つためにはフィジカル

やテクニックに加え、何よりも気迫や勢いが重要です。昨年ご指摘を受けた勢

いのなさをチームの現状として受け止め、今年は勢いの良さがチームの武器と

なるように取り組んでいきます。 

今年一年は私のリーダーシップ次第で、レイバンズが強くも弱くもなること

を肝に銘じ、日々精進して飛躍の年にする所存です。 

今年もご支援・ご声援のほどよろしくお願いいたします。 久保勉

佐藤広岬 

 

不出来な主務ではございますが、今後とも皆様のご

指導のほどよろしくお願いいたします。 

(構成：弥島) 



レイバンズの練習を見に来た

ことで入部を決意。「面白い友達

がたくさんできて、先輩もいい人

ばかり」と笑顔。基本的にインド

ア派だが、去年の夏のオフには、

同回生の選手たち大勢で、レンタ

カーで淡路島へ行った。「海辺で

スイカ割りをしたり、とにかくは

しゃぎまわって、今までで１番楽

しいオフだった」と、充実してい

るようだ。 

また、最近ランニングを始め

た。「冬休み、正月から 1 日１時

間ぐらい走っている。いまも継続

中。あとマクドのバイトもはじめ

た！」と、練習以外も有意義に時

間を使っている。 

目標は、「去年は先輩に引っ張

ってもらった年だったので、今シ

ーズンは３回生として、引っ張っ

ていけるプレーをしていけたら

と思う。春は試合に出て TD を決

める！」きっと実現してくれるに

違いない。  (文責 勝本) 

前田将
まえだしょう

汰
た

 
RB 27   

    工学部 新 2 回生 

身長 167ｃｍ 

体重 72ｋｇ 

出身高校 姫路東高校 

好きな食べ物 

焼肉 

苦手な食べ物 

 納豆、マヨネーズ、辛い物 

仲の良い友達 

山本健人(#17) 
入部した理由 

強い部活に入りたかった 

 

 
今月の顔

高校時代陸上部で鍛えた

俊足を生かし、昨年１２月の

ＪＶ戦では見事な活躍を見

せた期待の新人。朝早い食堂

飯や厳しいトレーニングなど、

「辛いことも多いが、やりがい

がある」と得意気に話す。オ

フの日は、ツーリングをするため

に教習所へ通ったり、スノボ

へ行ったりと充実している様子。

また、暇さえあれば実家やお

ばあちゃんの家へ行くそう。

「おこづかい貰えるからな」

とにやり。下宿仲間で仲の良

い山本健人とは、二人でピザ

のＬサイズを４枚頼んでピザ

パーティをするも食べきれなくな

ったり、原付で二人旅をして

梅田で迷子になったりと、お

茶目で可愛らしい一面も。今

シーズンの目標は、「もちろん

ＲＢのスターターをとること」と

気合充分。フィールドでの活躍

が楽しみだ。 （文責 永田）

「俊足 期待の新人」

山本
やまもと

健
けん

悟
ご

 
DL 55 

工学部 新２回生 

身長 175cm 
体重 89.1kg 

出身高校 松江南高校 
経験スポーツ 

野球 

趣味 

        野球 

嫌いな食べ物 

銀杏 

尊敬する人 

船町さん(旧＃85) 

穏やかな顔立ちと標準語の

柔らかな言葉使い。栃木県出

身、野球部時代から吉田(旧
#30)の直属の後輩で良く似た

オーラを放つ。意外にも大の

バイク好きで、當内(#25)と九

州までツーリングに行ったこ

とも。暇があれば寝るかバイ

クかの二択らしい。「でも最

近は行く暇ない」と苦笑い。

新４回生の忙しさに直面して

いるようだ。 
 今年は LB のパートリーダ

ー兼ディフェンス全体のリー

ダーに選ばれた。「人数が少

ないから回生関係なく一体感

のあるディフェンスにした

い」とやる気十分。「個人の目

標はインターセプト量産。チ

ームとしては勝ち越しを達成

したい」。レイバンズとして最

後の一年。やりたいことはた

くさんある。   （文責：

弥島） 

寝るかバイクか

新水
しんすい

一世
いっせい

 
WR 12 

工学部 新 3 回生 

身長 1６７cm 

体重 ７２kg 

出身高校 大阪桐蔭高校 

好きな食べ物 

オムライス 

尊敬する人 

橋本さん(#８４) 

経験スポーツ 

フラッグフットボール 

趣味 

音楽を聴くこと 

 
大阪出身、島根育ち。大阪に

戻ってきて 10 ヶ月。本人はな

まっていないと言うが、言葉の

端々にはまだまだ島根弁が健

在。日課は祖母の作った朝ごは

んを残さず食べること。「ばあ

ちゃんの朝ごはんは量多いけ

ど、美味しいので全部食べれま

す！」 
最近楽しかったことは 12 月

末に行われた JV 戦。「今まで

試合に出たことなかったので、

出れて嬉しかった。しかも勝て

たので良かったです。」とアメ

フトの魅力を試合を通して感

じ取ったようだ。 
目標はラインとしてもっと

戦力になること。これからも

“ばあちゃんの朝ごはん”を原

動力にして頑張ってほしい。 
(文責 前田) 

後ろ中央が前田 

田中
た な か

信孝
のぶたか

 
   LB 47 

経済学部 新 4 回生 

身長 172cm 

体重 84kg 

出身高校 宇都宮高校 

入部のきっかけ 

吉田(旧#30)に誘われて 

好きな芸能人 

北川景子 

経験スポーツ 

野球 

嫌いな食べもの 

クリームパン、ねばねば系 

前中央が新水 左から江草、田中、多田 

中央が山本 

ばあちゃんの 
朝ごはん

毎日 1 時間 
ランニング 



表彰式 
１月 25 日、文理農学部食堂にて、その年度に活躍し

た選手を表彰する場である、表彰式が行われました。今

年もたくさんの後援会の方々、ファンクラブの方々、保

護者の 1 月 25 日 文理農学部食堂にて、毎年方々が来て

下さりました。 

受賞者は以下の通りです。（写真左より） 

最優秀ディフェンス賞：久保勉（ＬＢ） 

小宮賞（最優秀ラインズマン賞）：大津元希（ＤＬ） 

最優秀オフェンス賞：麻生将弘（ＷＲ） 

ドン・ジェームス賞（年間最優秀選手賞） 

：嶋崎翔太（ＤＬ、主将） 

鳥居賞（最優秀新人賞）：村上源太（ＤＬ） 【受賞者からのコメント】 

 わたしは神戸大学レイバンズに入部したことを誇りに思いま

す。また、4 年間協力し続けてくれた家族、丈夫な身体を与え

てくれた両親、支えてくれた仲間に改めて感謝の気持ちを伝え

たいです。本当にありがとうございました。これから先の人生、

どのようなものになるかは分かりませんが、レイバンズでの経

験を活かし、世界に羽ばたこうと思います！（前主将：嶋崎/

写真右） 

 微力ながら、2013 年度レイバンズに貢献できたことを嬉しく

思います。この 1 年なんとかやってこられたのも、温かく見守

って下さった関係者の方々や、励まし、喝を入れてくれたチー

ムメイトのおかげです。この経験を今後の人生に活かしていき

たいです。（前主務：末光/写真右） 

乾杯の際は、後援会名誉会長の山口さんの合図のも

と、 

新４回生がハドルをし、大いに盛り上がりました。 

新幹部の発表もありました。 

主将：久保勉 

副将：佐藤広岬、八田嶺志 

主務：張海麟 

チーフトレーナー：木村汐里 

 主将の久保より、今年のスローガン「捲土重

来」のもと「勝ち越しＡクラス」という強い目

標、決意が述べられました。 

いよいよ始動し始めた新チーム。人数が少な

いという欠点に見える部分を、チームの団結力

という形でカバーし、一人ひとりがレイバンズ

の戦力であることを自覚して頑張っていきま

す。今年度もよろしくお願いいたします。 

(文責:小島) 



 

作戦会議 
フラッグ形式の練習で、 

そこへ選手が混ざって 

プレーを指導しました！ 

フラッグ授業に 

参加しました！ 
新庄小学校の５年 1 組、５年２組、６年 1組、

６年２組のフラッグの授業の最終回に行ってきました！

子供たちはすぐに打ち解けていて、授業

が終わっても選手の周りに集まっておし

ゃべりをしていました。給食時間も一緒

に食べて、楽しい時間を過ごさせてもら

いました！ 

12 月 18 日、 

プレー 
子どもたちは選手が入っ

たことで、とても真剣。

いいプレーや TD ができ

たときはハイタッチ！！



２２２月月月号号号   おおお知知知らららせせせ    

寄付のお礼 
 

1992 年度卒の渡辺様、天野様からお米をいただきました。 

また、1992 年度卒の小川潔様、高橋貴司様、竹内卓様、西村

英勝様、山崎淳様からお米購入代金の寄付をいただきました。 

 

大切に使わせていただきます。 

本当にありがとうございました。 

次回予告 
 

◎今月の顔 

◎トレ期特集 

 

などを予定しています。お楽しみに！ 

今月のスタッフ   

                                  

 

文責：永田 


